

25 JAHRE KULTURFORUM SAARLAND

Am 7. September 1993 wurde das inzwischen über 120 Mitglieder der zählende Kulturforum mit einer großen Diskussionsveranstaltung mit Peter Glotz, Julian Nida-Rümelin, Linda Reisch, Ludwig Harig, Oskar Lafontaine, Reinhard Klimmt gegründet. In vielen, vielen Veranstaltungen hat das saarländische Kulturforum kulturpolitische Fragen diskutiert und Stellung bezogen. »Kulturpolitik in Zeiten knapper Kassen«, »Die geistig-kulturelle Wende«, der »Aufbruch ins 21. Jahrhundert« beschäftigten die verantwortlichen Vorsitzenden von Helmut Beckamp, Monika Sommer-Hasenstein, Heiko Maas und Dr. Burkhard Jellonnek ebenso wie Fragen der Theaterfinanzierung, der Chancen und Risiken des Internets und zuletzt der Gefährdungen unserer Demokratie.

Mit uns diskutierten u.a. Ignatz Bubis, Ulrich Commerçon, Freimut Duve, Bjoern Engholm, Hermann Glaser, Reso, Heribert Prantl, Oliver Scheytt, Thorsten Schäfer-Gümbel, Olaf Schwencke, Oliver Strauch, Klaus Staock, Johanno Stasser und Christina Weiss.

Künstlerfeste mit Frank Nimsger, Kabarett-Abende (Pause & Alich) und Lesungen mit Friedrich Christian Delius, Gert Heidenreich und Burkhard Spinnen standen ebenso auf dem Programm wie die Fußball-Karikaturen-Ausstellung »Die Satanischen Fersen«.



Der Vorstand

Dr. Burkhard Jellonnek
Vorsitzender

Marianne Granz
Stellvertretende Vorsitzende

Wolfgang Winkler
Schatzmeister

Annette Kuhn
Schriftführerin

Beisitzer*innen

Peter Alt
Ikbal Berber
Klaus Ludwig Helf
Ingrid Kramny
Heiko Maas
Elisabeth Potyka
Bernd Rauls
Bernhard Stopp
Jürgen Wohlfarth

Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland e. V.
Sekretariat: Marina Hett
Talstraße 58, 66119 Saarbrücken
Tel. 0681 9544 828
E-Mail: kulturforum@spd-saar.de
www.kulturforum.spd-saar.de



25 JAHRE

mit Thorsten Schäfer-Gümbel,
Reinhold Jost, Martin Rabanus
und vielen anderen

Freitag, 29. März 2019, 18:00 Uhr
Arbeitskammer des Saarlandes
Fritz-Dobisch-Str. 6, 66111 Saarbrücken

Anmeldung erbeten unter kulturforum@spd-saar.de

Programm

Musikalisches Intro mit FARBENBLIND

Begrüßung durch Dr. Burkhard Jellonnek
Vorsitzender des Kulturforums der Sozialdemokratie
Saarland e.V.

Grußworte des Hausherrn Thomas Otto
Hauptgeschäftsführer Arbeitskammer des Saarlandes

Reinhold Jost
Minister für Umwelt und Verbraucherschutz
25 Jahre Kulturforum Saarland

Musikalisches Intermezzo mit FARBENBLIND

Thorsten Schäfer-Gümbel
Bundesvorsitzender des Kulturforums der
Sozialdemokratie
Stellv. Parteivorsitzender der SPD
Kulturpolitische Herausforderungen
der nächsten Jahre

Musikalisches Intermezzo mit FARBENBLIND

Kulturpolitik in Stadt Land Bund – Wie geht es weiter?

Diskussionsrunde mit

Mirco Bertucci
Vorsitzender der SPD-Stadtratsfraktion Saarbrücken

Josephine Ortleb
MdB Saar

Martin Rabanus
Kulturpolitischer Sprecher der SPD-Bundtagsfraktion

Jürgen Renner
Kulturpolitischer Sprecher der SPD-Landtagsfraktion

Moderation: Klaus L. Helf
Kulturforum der Sozialdemokratie Saarland

Vor den Wahlen: Wie steht es um unsere Demokratie?

Gesprächsrunde mit

Peter Gillo
Direktor des Regionalverbandes Saarbrücken

Jo Leinen
Mitglied des Europäischen Parlaments

Moderation: Dr. Burkhard Jellonnek

Musikalischer Abschluss mit FARBENBLIND

Gemütliches Beisammensitzen
mit Imbiss und Umtrunk

Unsere Gäste



Thorsten Schäfer-Gümbel
Bundesvorsitzender des
Kulturforums der
Sozialdemokratie mit Sitz im
Berliner Willy-Brandt-Haus

Der an der Justus-Liebig-Universität
Gießen examinierte Politikwissen-
schafter ist seit 2013 stellvertre-
tender SPD-Parteivorsitzender und seit
2009 Fraktionsvorsitzender der
SPD-Landtagsfraktion in Hessen.



Martin Rabanus, MdB
Kulturpolitischer Sprecher der
SPD-Bundtagsfraktion

Martin Rabanus schloss sein
Studium an der Universität
Frankfurt als Diplom-Politologe ab.
Seit 2013 ist er in Hessen
lebende Politiker Mitglied des
Deutschen Bundestages und
kulturpolitischer Sprecher
der SPD-Bundtagsfraktion.
Darüber hinaus gehört er auch
dem Bundesvorstand Kulturforum
der SPD an.



Kristin Backes
debütierte in dem Anti-Rassismus-
Projekt FARBENBLIND
von Frank Nimsger,
singt inzwischen bundesweit
Musical-Partien von der
»Päpstin«, »Der kleine
Horrorladen« bis aktuell
»Ludwig« im Festspielhaus Füssen.
Kristin Backes studiert an der
Hochschule für Musik Saar.